
Drucksachen-Nr.

0441/2014-2020

Datum :
13.10.2014

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Hans-Georg Fortmeier

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 21.10.2014 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Liegenschaften der Briten

Text der Anfrage:
Wie weit sind die Gespräche mit den Briten über alle Liegenschaften und gibt es bereits
Überlegungen für die weitere Nutzung seitens des Bauamts/ Dezernats?

Sind die Flächen zu 100 % im Eigentum der Bundesanstalt?

Begründung:
Am 25.09.2014 erschien in der Neuen Westfälischen der Artikel „Militär-Immobilien“ sollen
günstiger werden.

Unterschrift:

gez. Barbara Pape                                    gez. Murielle Guéguen
BfB-Fraktion                                              Fraktionsgeschäftsführerin




